



2022. 8. 31

スプリングハウス保育園

まだまだ厳しい暑さが続いています。少しずつ秋の気配を感じるようになってきました。夏の間、毎日、プール遊びや水遊び・氷あそびといろんな遊びをして暑い夏を元気いっぱい楽しみました。秋は、いろんな事に挑戦しやすい季節です。成長してたくましくなってきた子ども達の力を十分に発揮できるように意欲的に過ごせるようにしていきたいと思っています。

また、蒸し暑い日々としのぎやすい日が交互に訪れる時期になり、体調を崩したり疲れが出やすい時もあります。睡眠を十分にとり、朝食をしっかり摂って元気に過ごしましょう。

キッズリーでもお知らせしましたように発熱された場合は、解熱してから24時間たつまでと風邪症状がある場合は自宅での休養をお願いいたします。お子様の体調に変化があるときは、必ずお知らせください。



9月の予定

- 9月1日(木) 引き渡し訓練
- 2日(金) 元気っこ教室<たんぽぽ組>
- 6日(火) 食育「こんにやくちぎり」
- 7日(水) 食育指導「三つ指持ち」<たんぽぽ組>
- 9日(金) ミニクッキング「お月見団子」
- 13日(火) 食育「キャベツちぎり」
- 15日(木) 身体計測
- 16日(金) 元気っこ教室<もも組>
- 20日(火) 園外保育「弥栄中央公園」
- 22日(木) 誕生会
- 29日(木) クッキング<たんぽぽ組>



※10月21日(金)に親子交流会を計画しています。お仕事の調整をよろしくお願いいたします。<親子交流会は、午前中の行事です。その後、原則親子降園になります>

<詳細は、後日お知らせします>

\*9月より、散歩に出かける機会が増えると思います。交通・不審者等に細心の注意をはらいながら、散歩を楽しみたいと思います。

\*9月からは、プールカバン(水着)はいりません。お天気の様子をみながら、水遊びは楽しみたいと思いますので、園に置いておくフェイスタオルの準備をお願いします。たんぽぽ組は、引き続き水筒を持って来てください。

\*もも組は、9月からうがい(ぐちゅぐちゅ)をしたいと思います。9月9日(金)までにコップを持ってきてください。

◎登降園時は、必ず門扉を締めて頂くようお願いいたします。

◎新型コロナウイルスが大変流行しています。登降園時は、玄関での手指消毒と検温をお願いします。

引き渡し訓練について



9月1日(木)に引き渡し訓練を実施します。お忙しいとは思いますが、ご協力をお願いします。\*詳細は、配信済み

<避難場所> 天理教大教会

<駐車場> ・保育園前  
・職員駐車場

(10メートル先右側)



元気っこ教室

☆9月2日(金)たんぽぽ組  
「三つ指もち」

◎少しずつ、お箸に慣れるようにしたいと思います。

☆9月16日(金)もも組  
「ぐちゅぐちゅうがいをしてみよう」

◎看護師さんにうがいの仕方をおしえてもらいます。16日からスタートします。

\*どちらもお家でも少しずつやってみましょう!